LA ESTRELLA DE RICA

Fecha: 30/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: Vpe: \$422.267 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

19.138

34,6%

\$1.220.250 Difusión: Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación: ACTUALIDAD



## Mop aperturará obras del aeropuerto en noviembre

Vpe pág:

Obra duplicará la superficie del recinto, tendrá 5 nuevas puertas de embarque, moderna torre de control y otros.

Redacción La Estrella

a ministra de Obras Públicas, Jessica López, inspeccionó el aeropuerto Chacalluta para anunciar la apertura de las nuevas obras de ampliación del recinto concesionado, las que superan los 80 millones de dólares en inversión y permitirán duplicar la superficie de la terminal aérea.

La habilitación de la nueva infraestructura será paulatina. "Estamos muy contentos por anunciar esta apertura de la anhelada remodelación del Aeropuerto Chacalluta para el inicio del mes de noviembre, sobre todo en el marco del incremento que estamos viviendo en los viajes aéreos en Chile", anunció López.

El recinto pasará de 5.352 metros cuadrados construidos a 12.184, una nueva torre de control, 5



MINISTRA SEÑALÓ QUE EL AEROPUERTO TENDRÁ EQUIPAMIENTO DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA

nuevos puentes de embarque, 510 asientos en las salas de embarque, que beneficiarán a más de 230.000 personas.

"Además, la pista ha sido ampliada a 2.800 metros. Es una pista grande que va a permitir aeronaves con mayor carga y también aeronaves de mayor tamaño", agregó.

Desde la cartera aseguraron que se fortalecerá la oferta de vuelos desde y hacia la Región de Arica y Parinacota, mediante la operación sin restricciones en el aeropuerto en cuanto a su capacidad de

atención. Asimismo, gracias a las mejoras en el transporte de carga y pasajeros, se ampliarán las oportunidades económicas locales y regionales.

Las nuevas obras significarán tres nuevas puertas de embarque (quedará con cinco en total); tres nuevos counters para aerolíneas (quedará con 16 en total); 126 nuevos estacionamientos (quedará con 486 en total) y tres nuevas plataformas para aeronaves (serán siete en total). Las obras también contarán con nuevas instalaciones DGAC que incluve torre de control, cuartel SSEI, subestación eléctrica, oficina de informaciones de tránsito Aéreo ARO, y nuevo edificio terminal de carga.

Finalmente la ministra visitó las obras del Edificio de Especialidades de Carabineros de Arica, un recinto de más de 7.000 millones de pesos que albergará 3 secciones especializadas: LABOCAR (Laboratorio de Criminalística), SEBV (Servicio de Encargo y Búsqueda de Vehículos y Personas) y OS9 (Sección Investigación de Organizaciones Criminales).